



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V.



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V., 36381 Schlüchtern

An alle
Vereinsmitglieder

Euer Ansprechpartner:

Tobias Christ
Johann-Sebastian-Bach-Str. 12 b
36391 Sinnatal-Weiperz
Telefon: 0170/4744112
E-Mail: feuerwehr-breitenbach@gmx.de

Schlüchtern-Breitenbach, März 2022

FEUERWEHR-INFOBRIEF 01-2022

Liebe Vereinsmitglieder,

mit der heutigen Ausgabe des *FEUERWEHR-INFOBRIEF* möchten wir ein besonderes Dankeschön an unseren ehemaligen Vereinsvorsitzenden Hans-Wilhelm Müller richten, der vor kurzem nach 50 Jahren (!) aus dem aktiven Feuerwehrdienst ausgeschieden ist.

Hans-Wilhelm war im Jahr 1972 einer der 17 Gründungsmitglieder unserer Jugendfeuerwehr, die damals unter Leitung des ersten Jugendfeuerwehrwartes Helmut Stoll zusammenkamen. Neben Hans-Wilhelm gehörten Peter Brade, Reiner Druschel, Helmut Kaufmann, Andreas Kress, Karlheinz Leipold, Hans-Joachim Möller, Jochem Möller, Gerhard Müller, Heinz Müller, Robert Müller, Bernd Schomann, Manfred Seelig, Otto-Klaus Spahn, Jürgen Stoll, Helmut Wagner und Horst Wagner zu den Mitgliedern der ersten Stunde.

Viele der damaligen Jungen sind unserem Feuerwehrverein bis heute als Mitglieder treu geblieben. Jedoch hat es außer Hans-Wilhelm keiner geschafft, bis heute parallel zur Mitgliedschaft im Feuerwehrverein auch Mitglied in der öffentlichen Feuerwehr, also der Einsatzabteilung, zu sein. Dies war auch nur möglich, da Hans-Wilhelm vor seinem 60. Geburtstag, an dem der Dienst in der Einsatzabteilung normalerweise geendet hätte, einen Antrag auf Verlängerung der Dienstzeit bis zum 65. Geburtstag gestellt hat. Da eine weitere Verlängerung rechtlich nicht möglich ist, musste Hans-Wilhelm nun gezwungenermaßen seine Mitgliedschaft in der Einsatzabteilung beenden. Er gehört nun der Ehren- und Altersabteilung an und ist damit – nachdem er bereits vor etwa einem Jahr aus dem Berufsleben ausgeschieden ist – jetzt auch „Feuerwehr-Rentner“.

Während seiner langen Dienstzeit hat Hans-Wilhelm sich mehrfach weitergebildet und war immer zur Stelle, wenn er gebraucht wurde. Er gehörte Ende der 1980er Jahre zu den ersten Breitenbachern, die den Atemschutzgeräteträger-Lehrgang absolvierten. Außerdem war er einige Jahre als Betreuer unserer Jugendfeuerwehr tätig. Besondere Verdienste hat er sich jedoch im Feuerwehrverein erworben. Hier ist er heute unser mit Abstand dienstältestes Vorstandsmitglied. Seine Vorstandstätigkeit begann bereits im Jahr 1989. Fast 25 Jahre lang war er Schriftführer. Zudem war er auch noch in Personalunion fast 20 Jahre lang stellvertretender Kassenverwalter. In der Zeit von 2013 bis 2015 war er dann 1. Vorsitzender und ist seitdem bis heute Beisitzer im Vorstand.



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V.



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V., 36381 Schlüchtern

Seite 2 des **FEUERWEHR-INFOBRIEF 01-2022**



Wehrführer Ralf Bensing und 1. Vorsitzender Tobias Christ gratulierten Hans-Wilhelm Müller zum 65. Geburtstag und überreichten ihm eine Bildercollage als Abschieds-Geschenk von allen Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung.

Neben diesem schönen Anlass gibt es durch die Corona-Pandemie nach wie vor Belastungen für unseren Feuerwehrverein und die Einsatzabteilung. Hier musste aufgrund eines Erlasses des Landes Hessen seit Dezember 2021 der Übungs- und Ausbildungsbetrieb erneut ruhen. Vor einigen Tagen wurde nun aber wieder mit Ausbildungsveranstaltungen in Präsenz begonnen, allerdings mit besonderen Anforderungen wie der Durchführung eines Corona-Selbsttests vor Beginn.

Aufgrund der Pandemie-Lage hatten wir uns auch kurz vor Weihnachten dazu entschieden, die ursprünglich für Ende Januar geplante Jahreshauptversammlung zu verschieben. Als neuer Termin wurde nun

Freitag, 6. Mai 2022 um 20:00 Uhr

festgelegt. Wie üblich, soll es eine gemeinsame Veranstaltung von Feuerwehrverein und öffentlicher Feuerwehr sein und im Saal des DGH stattfinden.

Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung werden die Neuwahlen des kompletten geschäftsführenden und erweiterten Vorstandes stehen. Diese hätten eigentlich schon Anfang 2021 angestanden, wo jedoch die Jahreshauptversammlung pandemie-bedingt komplett ausfallen musste. Wir sind froh, dass wir bereits im Vorfeld für alle Positionen Kandidatinnen und Kandidaten finden konnten, die sich zur Wahl stellen möchten.

In der Hoffnung, dass wir die Jahreshauptversammlung nun wie geplant durchführen können und ihr bis dahin alle gesund bleibt, verbleiben wir mit kameradschaftlichen Grüßen!

Tobias Christ, 1. Vorsitzender